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会 議 録 
会 議 の 名 称 令和５年度第３回坂戸市健康なまちづくり審議会 

開 催 日 時 令和５年１１月１０日 １３:３０～１４：３０ 

開 催 場 所 坂戸市立市民健康センター 機能訓練室 

会 長 の 氏 名 金子 嘉徳 

出席者（委員）の 

氏 名 ・ 出 席 者 

川畑著洋 山王丸靖子 金子嘉徳 稲垣弘美  

角田津英子 助川文子 志村和人 鈴木博貴 

８名  

欠席者（委員）の 

氏 名 ・ 欠 席 者 

清水要 中西明美 倉知晃 真殿仁美 深井智子 

５名 

傍 聴 者 数 １名 

事 務 局 職 員 の 

職 ・ 氏 名 

こども健康部長 井上晋 

こども健康部次長 三谷良昭 

こども健康副参与兼市民健康センター所長 有田さおり 

市民健康センター副所長 片桐美佳 

市民健康センター所長補佐 飯嶋佐起子 

市民健康センター母子健康係 髙橋貴沙羅 

市民健康センター健康政策係主事 中村葉 

市民健康センター健康政策係主事 相川佳奈 

地 域 計 画 ㈱ 中林大樹 

会 議 次 第 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 審議事項 

第３次坂戸市健康なまちづくり計画（素案）について 

４ その他 

  ・市民コメントの実施について 

・第４回健康なまちづくり計画審議会 

     令和６年２月６日（火）午後１時３０分～ 

     場所：坂戸市立市民健康センター 機能訓練室 

  ５ 閉会 

 議事の経過 

発 言 者 議題・発言内容・決定事項 

事 務 局 審議事項説明 

会 長 何か質問がありますか。 

委 員 

確認ですが、今回の素案に新しく追加された部分は赤字で記載されてお

り、製本されるときは黒字になるということでよろしいでしょうか。 

また、P57のセブンイレブンジャパンだけなぜ赤字なのしょうか。 

事 務 局 

前回の会議で頂いた意見や、庁内会議で出された意見を反映して追記し

た部分を赤字で記載しています。 

P57 セブンイレブンジャパンにつきましては、前回の素案では抜けていた

ので加筆しております。 
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会 長 今後、具体的な取組など追加はあるのでしょうか。 

事 務 局 
この後に意見をいただければ追加する予定です。特になければ現状の内

容で進めさせていただきます。 

会 長 他にご質問はありますか。 

委 員 

私は食育部会に参加させていただいていますが、坂戸市は女子栄養大学

の食育プログラムとの連携など、小中学校を巻き込みながら食育プログ

ラムを進めており、これほど食育に力を入れている自治体は県内におい

て他にないと思います。これは坂戸市のとても良いところです。また、

女子栄養大学との連携もそうですが、筑波大学附属坂戸高校との連携も

進んでいます。小中学校の野菜を中心とする農作業体験、酪農など、子

供たちへの体験授業などを行っています。こうした坂戸市の取組につい

て、可能なら計画にも追加してはどうでしょうか。 

事 務 局 

筑波大学附属坂戸高校につきましては素案の P74 に地域・関係機関の取

組として記載しておりますが、行政の取組の中にも明記する形にした方

がよろしいでしょうか。 

委 員 このままで良いと思います。 

会 長 他にご質問はありますか。 

委 員 

P54 の「おれんじカフェ」の説明文はこのまま記載されるのでしょうか。

素案をみると文字が小さいように思います。坂戸市では「おれんじカフ

ェ」に力を入れているのでもう少し見易くしてはどうでしょうか。 

事 務 局 レイアウト含めて再調整します。 

会 長 他に質問はありますか。 

委 員 

P57 の「さかっちバス」に乗ってみたところ、杖を持った高齢の方が乗る

とき大変そうでした。元気な人は問題ないと思いますが、そういった人

達のためのサービスだと思います。その方に直接お話しを聞いたところ

やはり大変ということでした。入口のステップのところがもう少し広い

方がいいと思います。ご検討宜しくお願い致します。 

事 務 局 

貴重なご意見ありがとうございます。担当課の方にはお伝えしますが、

バスの入り口を広くすることについては、早急に対応することは難しい

と思います。しかし、そういった方々のご意見を聞くことが大切なの

で、貴重なご意見として今後の参考とさせていただきます。 

会 長 他に質問がありますか。 

委 員 

素案はよくできていると思います。しかし、今の計画素案からは、市民

が目指す具体的な姿が見えないように感じます。計画の中に、目指すべ

き姿を明示すべきではないでしょうか。計画の最初に目的を明示するこ

とで、その後の計画内容が分かりやすくなるのではないでしょうか。目

指すべき姿がはっきりしないと計画が進めにくいと思います。本計画の

期間は 12 年と長く、この長い 12 年の計画を次世代につなぐためにも必

要なことだと思います。市を今後どうしていくのかを計画の初めに記載

すべきではないでしょうか。 

事 務 局 目指すべき姿として、P24 に基本理念として記載しています。市長のあい
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さつ文等にも載せるなど、分かりやすく示したいと思います。 

会 長 他にご質問が無いようでしたら以上とします。 

事 務 局 

皆様からご意見を頂くのはこれで最後となります。これからパブリック

コメントで市民の皆様に意見を募り、その後、レイアウトや誤字脱字な

ど、最終調整をしてきいます。また、先ほど頂いた修正点は事務局に一

任していただくということで良いでしょうか 

 （了承） 

会 長 それでは、修正については事務局に一任いたします。 

 次第４ その他 

事 務 局 
パブリックコメントの実施時期につきましては、令和５年１２月５日

（火）から令和６年１月４日（木）までを予定しております。 

事 務 局 
それでは以上をもちまして第３回坂戸市健康なまちづくり審議会を閉会

いたします。 

 


